



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES
PUBLICS ÉTRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

AUTORITÉS

Australie, 06-07-2015

(Traduction)

Autorités compétentes désignées :

Le Secrétariat du Ministère des Affaires étrangères et du Commerce (DFAT) de l'Australie

À compter du 1^{er} juillet 2015, les ambassades, hauts commissariats et consulats d'Australie (excepté les consulats dirigés par un consul honoraire) seront en mesure de délivrer des certificats d'apostilles concernant des documents publics originaux.

En Australie, les apostilles seront délivrées par les Bureaux australiens des passeports situées dans les capitales.

La Haye, le 21 octobre 2016

Les notifications depositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Légalisation No. 47/2016



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

**CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)**

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

AUTHORITIES

Australia, 06-07-2015

Designated Competent Authority(ies):

The Secretary to the Department of Foreign Affairs and Trade of the Commonwealth of Australia

From 1 July 2015, Australian Embassies, High Commissions and Consulates (except Consulates headed by an Honorary Consul) will be empowered to issue Apostilles on original Australian public documents.

Within Australia, Apostilles are issued by the Australian Passport Office in capital cities.

The Hague, 21 October 2016

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Legalisation No. 47/2016